



# IND MAULE INTERVINO EN LA ESCUELA ESPAÑA EN LA CAPTACIÓN DE TALENTOS

**Evaluación.** Cuatro estudiantes menores de 14 años, participan en sus disciplinas en la Fase Regional de los Juegos Escolares. Interesante medición física realizó el staff de profesionales. Enamir

**CURICÓ.** "El deportista nace y se hace". Partiendo de esa premisa, el profesor de Educación Física de la Escuela España, Patricio Andrade, se manifestó feliz de que cuatro exponentes del establecimiento de la Red Educativa Municipal de Curicó, participarán en competencias como seleccionados de la provincia.



El profesor Patricio Andrade junto a los seleccionados de tenis de mesa, atletismo y ajedrez para la Fase Regional de los Juegos Escolares.

"Tenemos el caso de un tenismista, una ajedrecista, una esgrimista y un atleta, que con sus respectivos compañeros clasificaron a la Fase Región de los Juegos Escolares, y que hoy viernes 23 de agosto deben participar en Talca en sus disciplinas. También tenemos la visita de un staff de profesores del IND Maule que vinieron a captar talentos deportivos", dijo.

## ESGRIMISTA

La estudiante Violeta Vargas, 6° básico, es seleccionada en la

esgrima, en el Club Porthos de Curicó, quien viajó a Costa Rica a competir en el Panamericano de la disciplina olímpica.

## AJEDRECISTA

Mientras tanto, de los tres estudiantes Sub-14 que partici-

parán en la Fase Regional de los Juegos Escolares, destaca Elena Ascencio, la ajedrecista que comenzó a los 7 años a mover las piezas en el tablero y hoy es campeona provincial. "Comencé cuando me dijeron que podía jugar, y de ahí me gustó el ajedrez, mi mamá me enseñó cuando chica. Ahora estoy a buen nivel, ya fui a un nacional en 2023 y también a Brasil", comentó.

La estudiante de 12 años, vivió unos diez años en Oxford, Inglaterra, junto a su familia que hoy vive en Curicó.

## ATLETA

Vanessa Uribe, 7° básico C, seleccionada provincial en la prueba de marcha olímpica, dijo que se interesó por esta especialidad cuando su entrenador le recomendó que pro-

bara y fue como "un amor a primera vista", se quedó en la práctica. "Terminó gustándome y soy buena. Tengo que recorrer 3 mil metros planos, siete vueltas en la pista, esperó volver a ganar en la marcha para poder ir al nacional", acotó.

## TENIMESISTA

Benjamín Vergara, de 7° básico C, viaja todos los días desde Sagrada Familia a la escuela, juega tenis de mesa hace unos tres años. Comentó que se motivó por mover la paleta en la mesa jugando con unos primos. "El tenis de mesa me gustó porque lo encuentro entretenido, también me gusta ganar, y espero clasificar al nacional y ahí veré lo que pasa", agregó.

## CAPTACIÓN DE TALENTOS

La Escuela España recibió la visita de una comitiva del

Instituto Nacional de Deportes, del Maule, que llegó a Curicó para realizar una evaluación de captación de talentos para el deporte.

Jorge Armando Villena, metodólogo del IND, explicó que la visita fue bastante productiva en la detección de talentos deportivos: "Estamos realizando una captación de talentos masiva, y se hacen en todas las regiones del país, de la cual se seleccionan seis colegios para hacer esta evaluación, los niños que pasan a la siguiente ronda, y que tienen condiciones, se hace una entrevista con los padres, se derivan a un club deportivo para que inicien una carrera deportiva, la idea de todo esto es que de mil niños que nosotros podamos traspasar a un club uno pueda llegar a ser seleccionado nacional", comentó.

Respecto al test, el profesional aseveró que se comienza

con una prueba física general, para medir la fuerza, velocidad, resistencia y flexibilidad, "a través de una batería de test que están estandarizados y básicos, para ello contamos con la implementación necesaria para cumplir con los parámetros de medición de todos los niños y niñas que se miden", concluyó.



Jorge Armando Villena Pereira, metodólogo del IND Maule.



Niños y niñas menores de 12 años participaron en la medición.

Balonmano Playa que hoy continúa en el Estadio ANRA

Las inscripciones y participaciones...